

# たから 財っ子通信

～たくましく なかよく かしく～

令和元年5月28日

日向市立財光寺小学校学校通信 第2号

文責：校長 黒木 将人

## 授業参観・アジャタ大会・クラス懇親会 ありがとうございました！

5月26日(日)は多くの御参加ありがとうございました。学校中がとてにぎやかで元気の出る一日となりました。アジャタ大会は各クラスで力を合わせ、失敗や成功関係なくみんなで盛り上がったことが一番でした。上位の結果は次のとおりでした。

### ★上学年部

優勝(5の1)

準優勝(5の2)

敗者戦優勝(6の1)

準優勝(6の3)

### ★下学年部

優勝(3の2)

準優勝(2の1)

敗者戦優勝(3の1) 準優勝(1の2)

順位は決まりましたが、笑ったり励まし合ったりして親睦が図られたことが何よりです。準備・運営をしてくださった、全校委員会を中心とした皆様に感謝します。また、クラス懇親会は、どのクラスも和やかに過ごしていたようです。盛り上げ隊をはじめ御協力いただいた皆様ありがとうございました。



## 「どんぐりの会」の読み聞かせが スタートしました！

本年度も5月13日(月)4年生から、朝の読み聞かせが始まりました。月2～3回程度のペースで、どこかの学年に入ります。

PTA総会でも感謝状を贈らせていただいた「どんぐりの会」は結成から15年。黒岩さんと黒岩さんの娘さん、渋谷さん、小田さん、赤木さん、中丸さんの6名で活動しています。子供たちの心にじっくりと種をまくように、朝から心温まるお話をしてくれています。

一緒にやってくれる方を募集しているのですが、いかがですか？無理のない程度でも大丈夫とのこと。希望される方は直接メンバーか職員までお願いします。



## ※重要

### 命を守る指導！（交通教室より）

5月21日(火)に警察と交通指導員の方に来ていただき、各学年部に分かれて交通教室を行いました。

低学年は横断歩道の渡り方、中・高学年は自転車の乗り方です。「手を上げる」「いったん止まる」などのポイントをしっかり学びました。

全国的に痛ましい事故が後を絶ちません。交通量の多い財光寺小も他人事ではありません。「自分の命は自分で守る」たるに学校でも繰り返し繰り返し指導します。まずは大きく3点です。

- 横断歩道では左右を見て大きく手を上げる
- 歩行中は油断せず周りを見て歩く
- 自転車は危険だと思ふところ、見えにくいところは必ず止まる。

御家庭でも一緒に歩いているときや運転中などに、具体例を示しながら一緒に話をしてみてください。



## 第1回 学校運営協議会を実施しました

PTA総会でもお知らせしたコミュニティスクール制度の「第1回学校運営協議会」を5月16日(木)に行いました。地域の方9名と学校代表が参加し、学校経営方針説明と協議を行いました。特に話題になったのが、花まる先生の拡充と、地域の祭りへの子供達の関わりについてです。

これから子供達のために1つでも実現できるように話し合っていきます。他にも困っていることや面白いアイデアがあればぜひ教えてください。

## 財小のたから ～その2～

### ～ 無言で～

財光寺小に来て感じた財(たから)に子供達の無言行動があります。教室移動のとき、集会で話を聞くと、掃除の時に無言が守れる学校は伸びていくと思います。できることは褒め励まし、続けたいです。